

19.10.2023 – 08:37 Uhr

## Le marché des véhicules utilitaires retrouve sa vigueur

Berne (ots) -

Après trois trimestres, le marché des véhicules utilitaires en Suisse et dans la principauté du Liechtenstein affiche un bilan tout à fait positif. Jusqu'à la fin septembre, un total de 31'025 véhicules de transport de personnes et de marchandises a été nouvellement mis en circulation, soit 4'476 ou 16,9 % de plus que l'année dernière à la même période. Cette forte croissance témoigne d'une situation économique robuste, malgré des perspectives conjoncturelles assombries pour cette année et la prochaine. Les nouvelles immatriculations de véhicules utilitaires lourds ont retrouvé leur niveau d'avant-pandémie de 2019; celles des véhicules de transport de personnes, qui comprennent les camping-cars, restent même bien plus élevées. Quant aux véhicules utilitaires légers, il y a encore du retard à rattraper.

Au cours des neuf premiers mois de l'année, 21'709 **véhicules utilitaires légers** (voitures de livraison et tracteurs à sellette légers) ont été mis en circulation, c'est-à-dire 19,4 % de plus qu'à la même période de l'année précédente. L'année dernière, une pénurie mondiale de puces électroniques et d'autres pièces de sous-traitance avaient fait chuter les nouvelles immatriculations. Bien que ces problèmes soient en grande partie résolus, on constate toujours un écart avec le niveau du marché de 2019, soit d'avant l'apparition de la pandémie du COVID, où l'on a immatriculé 25'178 nouveaux véhicules utilitaires légers jusqu'à la fin septembre. Quatre ans plus tard, l'écart est d'environ 13,8 % ou de près de 3'500 véhicules.

La situation est nettement plus positive pour les **véhicules utilitaires lourds**, qui ont pu rattraper le retard de près de 16 % qu'ils affichaient encore fin juin et qui progressent désormais de 34 % par rapport à l'année précédente. "Avec 3'388 nouveaux camions à la fin septembre, il ne manque que neuf véhicules pour atteindre le niveau de 2019. Un résultat très réjouissant et, compte tenu du ralentissement de la conjoncture, un indice clair de la résilience de l'économie suisse", résume le porte-parole d'auto-suisse, Christoph Wolnik.

Pour les **véhicules de transport de personnes**, la pandémie a plutôt été un moteur de croissance, stimulant fortement la demande de camping-cars, qui s'est depuis stabilisée à un niveau élevé: au cours des neuf premiers mois, 5'226 camping-cars neufs ont rejoint le parc automobile suisse, soit seulement 171 ou 3,2 % de moins qu'il y a un an. À titre de comparaison, seuls 4'766 camping-cars neufs ont été enregistrés sur l'ensemble de l'année 2019. Ce boom du camping a également pour conséquence que le segment des véhicules de transport de personnes dans son ensemble, qui comprend aussi les (mini-)bus et les cars, atteint 5'928 nouvelles immatriculations après trois trimestres, ce qui représente une nouvelle croissance de 1,6 % par rapport à l'année précédente.

Si l'on compte également les 182'906 voitures de tourisme, le nombre de véhicules motorisés neufs mis en circulation en Suisse et dans la principauté du Liechtenstein au cours des premiers neuf mois de 2023 s'élève à 213'931. Cela correspond à une hausse de 24'776 ou de 13,1 % par rapport aux 189'155 nouvelles immatriculations de l'année précédente.

Les chiffres en détail répertoriés par segments et par marques sont disponibles sous [www.auto.swiss](http://www.auto.swiss).

Contact:

Christoph Wolnik, porte-parole  
T 079 882 99 13  
[christoph.wolnik@auto.swiss](mailto:christoph.wolnik@auto.swiss)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100912490> abgerufen werden.